
Wie stellt Ihr Euch die Zukunft des Frankenstadions
vor?
Beitrag von „haribo78“ vom 8. August 2010, 14:07

Zitat von Zockerkönig 

so wie barca :shock:

Ich hab mich mal schlau gemacht, weil ich nix über die besondere Größe vom Spielfeld bei
Barce wusste.
Anscheinend ist das mittlerweile nicht mehr so.

Das hier war sehr aufschlußreich:
http://forum.stuttgarter-zeitung.de/forum/viewtopic.php?f=4&t=6428

Zitat 

Dabei kommt dem amtierenden Champions League Sieger aber nicht mehr der große
Rasen im 98.600 Zuschauer fassenden Fußballtempel zu Gute, da der Platz den FIFA-
Statuten angepasst wurde und nun ebenso wie in der Mercedes-Benz Arena 105 x 68
Meter misst.
http://vfb.de/de/aktuell/termine/2009/34682.php
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